

lunes 6 de enero de 2025

Cerca de 35.000 personas vibran con la Cabalgata de los Reyes Magos en La Laguna

Cabalgata de Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente.



[Descargar imagen](#)

Cabalgata de Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente.

San Cristóbal de La Laguna volvió a vibrar en la tarde de este 5 de enero con la multitudinaria Cabalgata de Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente.

Ya en los actos previos de la mañana, alrededor de 5.000 personas (mayoritariamente familias con niños y niñas) se congregaron en el centro de la ciudad para ver de cerca a Melchor, Gaspar y Baltasar en su recorrido desde el Ayuntamiento (donde fueron recibidos por la Corporación municipal), hasta la Torre de La Concepción, donde el alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, hizo entrega a los Reyes de la llave mágica que abre las puertas de todos los hogares.

Por la tarde, la cifra de asistentes a la Cabalgata de la tarde casi se multiplicó por siete, hasta cerca de las 35.000 personas, según datos de la Policía Local, en un recorrido tradicional que se recuperaba después de más de tres décadas.

La comitiva la conformaron nueve carrozas y más de 500 personas entre figurantes, pajes reales, elfos, personajes infantiles, superhéroes, comparsas, grupos coreográficos, fanfarrias, bandas musicales, zancudos, malabaristas y otros iconos reconocibles de estas fechas navideñas. No faltaron los hinchables luminosos, espectáculos marinos, ambientación del mundo Avatar y muchas sorpresas que hicieron las delicias de los más pequeños en la noche más mágica del año.